

Deux grands arbres abattus.

Par un temps glacial, ces 17 et 18 janvier 2017, ont été coupés le marronnier et le tilleul, deux arbres centenaires de l'Espace Lafarge qui menaçaient la sécurité des habitants (Voir article précédent).

Un élagueur professionnel à la fois alpiniste et bûcheron a virevolté de branche en branche et coupé en petits morceaux la ramure puis le tronc de ces arbres.

Le fût du marronnier ne tenait plus que par un fil, quelques centimètres d'aubier, tandis que le cœur à la base n'était plus qu'une éponge. Il avait encore résisté à la tempête du 12 janvier mais il avait dû jeter ses dernières forces dans la bataille.

Pour le tilleul, moins imposant que son voisin, c'était sa « voilure » qui inquiétait, même si son cœur était aussi en train de se creuser. Son abattage a été plus rapide.

Place à la replantation avec un bel arbre dont l'essence reste encore à déterminer.

